

## 5. WIR FSR Sitzung des Sommersemesters 2016

---

### Tagesordnung

1. [Formalia](#)
2. [Berichte der einzelnen AK](#)
3. [Guide für Google Services](#)
4. [Biggefahrt](#)
5. [Sommeraktion](#)
6. [FSR-Wahl](#)
7. [Fest verfasste Studierendenschaft](#)
8. [FVV](#)
9. [Examensfeier](#)
10. [Ideenwettbewerb](#)
11. [Lasertag beim Activity Day](#)
12. [Sonstiges](#)

## 5. WIR FSR Sitzung des Sommersemesters 2016

*Protokollant: Martina Möller*

<b>Name</b>	<b>Anwesend (Ja/Nein)</b>	<b>Name</b>	<b>Anwesend (Ja/Nein)</b>
Behrendt-Richter, Pauline	Ja	Plonka, Mateusz	Ja
Chung, Biying	Ja, 19:30 gegangen	Pourazari, Sara	Entschuldigt
Dick, Florian	Ja	Polzer, Anne	Entschuldigt
Falkenhain, Manuel	Entschuldigt	Sarac, Nagehan	Ja
Herchen, Christopher	Entschuldigt	Schäfer, Rebecca	Ja
Hirlak, Ipek	Entschuldigt	Schmitt, Ramona	Ja
Kattermann, Vanessa	Ja	Schüßler, Lisa	Ja
Kavas, Mustafa	Nein	Selhorst, Tyll	Entschuldigt
Kuppler, Katharina	Entschuldigt	Sherif, David	Nein
Lenz, Mareike	Ja	Stäude, Kevin	Nein
Linke, Daria	Ja	Stock, Ricarda	Ja
Littwin, Nico	Ja	Strunk, Mats	Entschuldigt
Möller, Martina	Ja	Sutoris, Vanessa	Entschuldigt
Mustafa, Hyrije	Entschuldigt	Thomsen, Janina	Ja
Nguyen, Thang	Ja	Tran, Hieu	Ja
Nölscher, Leonie	Entschuldigt	Zentgraf, Philipp	Ja
Übermöhle, Alina	Nein		

18 von 33 FSR-Mitgliedern sind anwesend. Davon sind 18 stimmberechtigt.

Anwesendes Probemitglied ist Suayip Cayir.

Entschuldigte Probemitglieder sind Niclas Kessel und Meryem El Ossmann.

Fehlend, unentschuldigtes Probemitglied ist Samuel Nussr.

## 5. WIR FSR Sitzung des Sommersemesters 2016

---

### 1. Formalia

Der FSR ist beschlussfähig. Das Protokoll der letzten Sitzung wurde einstimmig freigegeben.

### 2. Berichte

AK Veranstaltungen: Der Auftritt der Fachschaft auf dem Sommerfest wird abgesagt, da das Wetter zu kalt und zu schlecht für das geplante Verteilen von Wassereis ist. Das Gruppenfoto wurde noch nicht gemacht, weil die Mitglieder noch nicht vollzählig waren.

AK Öffentlichkeitsarbeit: Das nächste AK-Treffen wird geplant.

AK Finanzen: Die Kassenprüfung für die FVV wurde vorbereitet.

AK Hochschulpolitik: Es fand ein Gespräch mit Prof. Dutzi statt, indem der AK mit ihm über Verbesserungsvorschläge sprach. Es wird eine Beschwerde an das Prüfungsamt bezüglich der lang andauernden Veröffentlichung der Prüfungstermine geschrieben.

AK Prüfungsangelegenheiten: Die Klausuren vom 2. Prüfungstermin wurden vollständig hochgeladen. Dies soll der AK Öffentlichkeitsarbeit auf der Facebookseite veröffentlichen. Aktuell wird ein Student betreut, bei dem es um die Anrechnung eines Attestes geht, damit dieser weiter studieren kann. Für die Erstellung des Widerspruchs wurde Hilfestellung geleistet. Für den 15.06.16 ist geplant, in die Sprechstunde von Dr. Ehlgen zu gehen. Hier soll die frühzeitige Veröffentlichung der Prüfungstermine angesprochen werden. Außerdem wurde mit Prof. Dutzi über die MAP Unternehmensrechnung (2. PT) ein Feedback Gespräch gehalten (Hintergrund: Im Anschluss an den 2. PT gab es sehr viele Beschwerden seitens der Studierenden). Die Prüfung war besser ausgefallen als der 1. PT. Für die künftige bessere Gestaltung der Veranstaltung wird eine Vorschlagsliste eingereicht.

AK Sponsoring: Es wurden zwei Sponsoren für die Examensfeier gefunden. Diese werden die Feier voraussichtlich mit insgesamt ca. 450€ unterstützen. Die Rechnungen dafür werden von dem AK Finanzen geschrieben.

### 3. Guide für Google Services

Janina hält die Präsentation über Google Services für alle Anwesenden. Diese ist in Google Drive.

## 5. WIR FSR Sitzung des Sommersemesters 2016

---

### 4. Biggefahrt

Die Biggefahrt wird aufgrund des schlechten Wetters abgesagt. Die Rede ist von einer spontanen Biggefahrt im Anschluss nach einer Fachschaftssitzung. Janina bietet ihren Garten für ein FSR Social bei sich zu Hause an. Geplant ist das Grillen am Mittwoch, den 25.06.2016 ab 16:00 Uhr.

### 5. Sommeraktion

Geplant ist ein Grillen für alle Studierenden der Fakultät III am 13.07.2016 auf dem Fischbacherberg in Siegen. Pauschal wird die Miete des Platzes ungefähr 50,00 EUR kosten. Es soll Eintritt für externe Personen in Höhe von 3€ verlangt werden. Der Eintritt für Fachschaftsmitglieder ist frei. Die Kapazität der Fläche reicht für die geplanten 80 Gäste. Pauline hat einen Bekannten, der Flyer für die Sommeraktion gestalten könnte, hierfür setzen wir pauschale Kosten von 50,00 EUR an. Der AK Öffentlichkeitsarbeit soll die Plakate und Flyer verteilen und Werbung auf den Internetseiten machen. Janina und Rebecca werden sich um den Stempel und bunte Zettel für den Vorverkauf der Sommeraktion kümmern. Dieser soll ein bis zwei Wochen vor der Veranstaltung im Büro stattfinden. Falls zu wenig Karten im Büro verkauft werden sollten, wird ein weiterer Vorverkauf im Hölderlin stattfinden. Die VVK-Karten gestaltet der AK Veranstaltungen. Um den Ausleih einer Musikanlage wird sich Nico kümmern. Martina wird sich um die GEMA-Gebühren und eine Ausschankgenehmigung kümmern.

*Es wird zur Abstimmung gegeben, ob 2.000 EUR für das Social in Ordnung sind.*

*Dafür: 18*

*Dagegen: 0*

*Enthaltungen: 0*

### 6. FSR-Wahl

Die Auswertung der FSR-Wahl hat ergeben, dass nicht alle Mitglieder gewählt worden sind. Daria, Martina, Mats, Leonie, Ramona, Vanessa S., Janina, Philipp, Florian, Ricarda, Pauline, Sara, Manuel, Chris, Ipek, Mareike, Mateusz, Nagehan, Alina, Nico, Hieu, Vanessa K., Thang, Lisa, Mustafa, David, Katharina, Biying und Rebecca sind formell gewählt worden.

Hyrije und Tyll werden einstimmig kooptiert und sind somit auch stimmberechtigte Mitglieder.

Kevin und Anne wurden nicht gewählt und möchten auch nicht nochmal kooptiert werden. WIR wünschen Ihnen weiterhin viel Erfolg und bedanken uns für die Zusammenarbeit.

Probemitglieder sind weiterhin Fabian, Meryem, Niclas und Suayip.

## 5. WIR FSR Sitzung des Sommersemesters 2016

---

### 7. Fest verfasste Studierendenschaft

Die Beteiligung der Fachschaft wird abgesagt aufgrund des schlechten Wetters.

### 8. FVV

Tyll hatte sich als Moderator für die FVV gemeldet; kann diese jedoch nicht mehr organisieren. Die FVV ist am 28.06.2016 um 17:00 Uhr in US-D 207. Der AK Öffentlichkeitsarbeit soll Plakate gestalten und in der Universität aufhängen und die Veranstaltung auf Facebook veröffentlichen. Rebecca hat sich freiwillig gemeldet die Moderation und Organisation für die FVV zu übernehmen. Daria wird in der Vorlesung für Privatrecht die Studierenden auf die FVV aufmerksam machen. Jedes Mitglied muss auf der FVV erscheinen, soll das FSR-Shirt anziehen und einen externen Freund mitnehmen.

### 9. Examensfeier

Es werden weiterhin Helfer für die Examensfeier gesucht. Das Essen wurde bestellt und muss am selben Tag in der Cafeteria abgeholt werden. Es wird eine Liste zum Eintragen als Helfer für die Examensfeier in Google Drive erstellt.

### 10. Ideenwettbewerb

Daria erzählt den Mitgliedern von dem aktuellen Ideenwettbewerb. Es wird gebeten Verbesserungsvorschläge in der Fakultät III einzureichen. Alle Anwesenden stimmen der Wichtigkeit dieses Wettbewerbs überein. Daria erzählt von der Idee, Preise als Anreiz für das Mitmachen einzuführen.

Der Einsendeschluss der Ideen ist der 08.07.2016. Der Ideenwettbewerb wird auf den Internetwebseiten veröffentlicht und dort werden auch die Ideen der Studierenden gesammelt. Zusätzlich wird die Fachschaft eigene Verbesserungsvorschläge einreichen. Außerdem soll in den Vorlesungen nicht nur auf die FVV, sondern auch auf den Ideenwettbewerb hingewiesen werden.

### 11. Lasertag beim Activity Day

Die Kosten für Lasertag beim Activity Day in der Welcome Week werden maximal 800€ betragen. Die Idee ist Lasertag parallel zum Fußball anzubieten, da Fußball immer sehr überlaufen ist. Lasertag kann für drei Stunden angeboten werden.

## 5. WIR FSR Sitzung des Sommersemesters 2016

---

*Es wurde zur Abstimmung gegeben, ob Lasertag in den Activity Day integriert werden soll:*

*Dafür: 14*

*Dagegen: 0*

*Enthaltung: 3*

### **12. Sonstiges**

Ricarda hat vorgeschlagen für eine Mitgliedschaft von mindestens zwei Semestern die drei Leistungspunkte im BWL-Bachelor angerechnet zu bekommen. Rebecca ist der Meinung, dass es eher schwer einschätzbar sei, objektiv den Leistungsaufwand einzelner Mitglieder zu betiteln. Die Idee soll im QM-Ausschuss vorgetragen werden.

Die Sitzung wurde um 19:40 Uhr beendet.